



Bencana banjir dan longsor yang terjadi di wilayah Kabupaten Brebes kemarin, mengundang perhatian dan kepedulian Pimpinan Cabang Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim Nahdlatul Ulama (LPBI NU) Jepara. Sabtu malam (24/2/2018), Pimpinan Cabang Lembaga Penanggulangan Bencana dan Perubahan Iklim Nahdlatul Ulama (LPBI NU) Jepara memberangkatkan sukarelawan bersama dengan perwakilan lembaga lainnya dibawah PC NU Jepara. Mereka berangkat ke Kabupaten Brebes bergabung dengan tim penanggulangan bencana di Kabupaten Brebes untuk ikut membantu penanganan korban banjir dan longsor di kota tersebut. Sukarelawan yang menuju kelokasi yang terkena bencana tersebut diantaranya adalah Tarmuji, Agus, Muchid Albawawi, dll langsung tiba dilokasi dan berada di kecamatan Salem.

Informasi yang diperoleh media LPBI NU Jepara yang disampaikan sukarelawan LPBI NU Jepara kepada Sekretaris PC LPBI NU Jepara, bahwa mereka tiba disana langsung bergabung dengan tim yang lain dibawah komando Komandan Kodim Kabupaten Brebes.

Aktivitas tim setelah sampai dilokasi bencana, tim sukarelawan langsung diperbantukan pada kegiatan administrasi posko serta kegiatan pencarian dan pertolongan. Menurut Asyhadi selaku Sekretaris LPBI NU Jepara, pengiriman Sukarelawan ke Kabupaten Brebes merupakan bentuk kepedulian LPBI NU Jepara memberi pertolongan kepada korban yang terkena musibah banjir dan longsor sekaligus bentuk implementasi pengetahuan kebencanaan yang selama ini diperoleh oleh sukarelawan. Kegiatan yang merupakan inisiatif dari komunitas sukarelawan kebencanaan di Kabupaten Jepara dengan berkoordinasi dengan

pemerintah Kabupaten Brebes dan stakeholder yang lain.



Bagian Media LPBI NU Jepara juga mendapatkan informasi bahwa beberapa waktu yang lalu Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Jepara juga telah mengirimkan personil dan peralatan untuk membantu pemerintah Kabupaten Brebes dalam menangani bencana di Kabupaten Brebes. Bencana tanah longsor yang terjadi di Pegunungan Lio Desa Pasir Panjang, Kecamatan Salem, Kabupaten Brebes, Kamis (22/2/2018) pagi. BPBD Jepara membantu dengan melakukan gotong royong pasca bencana tanah longsor yang terjadi di Pegunungan Lio Desa Pasir Panjang, Kecamatan Salem, Kabupaten Brebes. Jum'at, 23/02/2018.

Dalam kegiatan kemanusiaan tersebut, BPBD Kabupaten Jepara menurunkan 5 personel terdiri dari 2 personel TRC dan 3 personel dari SATGAS. Kegiatan ini juga bertujuan untuk membantu Pemerintah daerah kab. Brebes dalam mengatasi dampak bencana tanah longsor dan Membantu masyarakat yg sedang mengalami musibah dengan bersama – sama melakukan pencarian korban yang belum diketemukan juga melakukan pembersian dilokasi terjadinya tanah longsor tersebut. Sampai saat ini pencarian korban dan pembersihan di lokasi bencana tanah longsor di Pegunungan Lio Desa Pasir Panjang, Kecamatan Salem, Kabupaten Brebes, pencarian masih dilakukan sampai dengan saat ini.”